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Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung vom 21.11.2023 
 
Ort:    Gymnasium Walsrode, Raum FR 1 
Beginn:   19:00 Uhr 
Teilnehmer:innen: siehe Anwesenheitsliste/Anlage 
 
TOP 1  Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einberufung, die 
Tagesordnung und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP 2  Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 05.10.2022 
 
Das Protokoll wurde auf der Homepage des Gymnasiums, Rubrik EFV, zur Verfügung gestellt. 
Das Protokoll wird auf der Versammlung verlesen und wird ohne Gegenstimme und ohne Stimmenthaltung 
genehmigt.   
 
 
TOP 3  Bericht des Vorstandes 
 
Der Vorsitzende, Herr Dr. Henze-Wethkamp, berichtete über die Vorstandsarbeit seit der letzten 
Mitgliederversammlung im Oktober 2022. Die Vorstandssitzungen fanden im April und August 2023 statt. Ein 
Großteil der Vorstandsarbeit fand weiterhin unbürokratisch über Gespräche, WhatsApp- und eMail-
Kommunikation statt. Vorschläge werden so schnell und unbürokratisch zur Umsetzung gebracht. Einen Dank 
sprach er hier insbesondere der Schulleitung und dem Sekretariat für die reibungslose Zusammenarbeit aus. 
 
Unter anderem wurden folgende Projekte seit Oktober 2022 realisiert: Mehrzweckhütte im Schulhof, Mobiles 
Planetarium, Fahrkostenzuschüsse, Buchprämien für Abiturienten, Ausstattung der Bibliothek, Ausstattung für 
den Fitnessraum, Podest Bühne, Zuschuss für die Schülervertretung, Schach AG, uvm. 
 
Wichtig für die Zukunftsplanung sind auch die Rückstellungen für  

- die 100-Jahr Feier des Gymnasiums (EUR 3.000,00) 
- das Musical (EUR 7.023,76) 
- für Abiturprämien (EUR 450,00) 

 
Die Einnahmen aus den Mitgliedsbeiträgen verliefen stabil, jedoch abnehmend (zzt. ca. EUR 6.000,00). 
Der Saldo per 20.11.2023 betrug EUR 20.547,31 (davon Tagesgeld EUR 10.501,41, Girokonto EUR 
10.045,90). 
 
Auf der Einnahmenseite werden zzt. EUR 28.818,09 verzeichnet (neue Einnahmen plus Guthaben), davon EUR 
8.270,78 Ausgaben und Rückstellungen i.H.v. EUR 10.473,76. 
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Frau Susanne Rentzsch-Holm ist aus persönlichen Gründen vorzeitig vom Amt der Schatzmeisterin 
zurückgetreten, somit wurde die außerordentliche Mitgliederversammlung außerhalb des 2-jährigen Turnus 
einberufen. Herr Dr. Henze-Wethkamp dankte Frau Rentzsch-Holm für die hervorragende Arbeit und das 
Engagement der letzten Jahre, die Kasse wurde in einem hervorragenden Zustand hinterlassen. 
 
Da zwischenzeitlich auch das letzte Kind von Herrn Dr. Henze-Wethkamp nach dem Abitur die Schule 
verlassen hat, steht nun auch die Position des 1. Vorsitzenden zur Disposition. Er dankte nochmals der 
Schulleitung, dem Sekretariat und dem Vorstandskollegium für die engagierte Zusammenarbeit und ermutigte 
den Förderverein, die vorhandenen Gelder zum Wohle der Kinder und der Lehrer am Gymnasium sinnstiftend 
einzusetzen und die gute Zusammenarbeit weiter auszubauen: Der Förderverein sollte bestenfalls im Denken, 
Planen und Tun zur Schulgemeinschaft dazugehören. 
 
 
TOP 4  Bericht der Kassenprüferinnen 
 
Die Kasse wurde am 20.11.2023 durch Petra Drescher und Priska Wethkamp (stellvertretend für die erkrankte 
Kassenprüferin Silke Twiefel) geprüft. 
Kassenprüferin Petra Drescher berichtet über den Verlauf der Prüfung und die Einsichtnahme in vollständig 
vorhandene und gekennzeichnete Belege. Es wurden keine Beanstandungen festgestellt. Die einwandfreie 
Kassenführung wird bestätigt. Ein Antrag auf Entlastung des Vorstandes wird empfohlen und gestellt. 
 
TOP 5  Entlastung des Vorstands 
 
Der Beschluss über die Entlastung des Vorstandes für den Zeitraum seit dem 05.10.2022 erfolgt einstimmig.   
  
 
TOP 6  Wahlen 
 
Zur Neuwahl stehen die Positionen des 1. Vorsitzenden und des Schatzmeisters. 
Frau Drescher übernimmt die Leitung der Versammlung.  Folgende Vorschläge werden gemacht: 
 
-1. Vorsitzender:  Hr. Marc Nieber 
- Schatzmeister:  Hr. Gerrit Voelker 
 
Die Abstimmung erfolgt per Handzeichen. Der 1. Vorsitzende (Marc Nieber) und Schatzmeister (Gerrit Voelker) 
werden einstimmig, mit je einer Enthaltung, gemäß der Vorschläge gewählt.  
Die Kandidaten nehmen die Wahl an. 
 
Der neu gewählte erste Vorsitzende, Herr Marc Nieber, übernimmt die Sitzungsleitung und dankt den 
Anwesenden für das Vertrauen und Herrn Dr. Henze-Wethkamp für die engagierte Arbeit. 
 
 
TOP 7  Verschiedenes 
 
Keine Themen 
 
Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 19:40 Uhr. 
 
 
Andreja Röhrs      Marc Nieber 
Schriftführerin      Vorsitzender 
 
 
Anlage: Anwesenheitsliste 


